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昭和49年生まれ。大分県出身。42歳。横浜市金沢区在住。妻と2女の4人家族。平成9年、創価大学法学部卒業。
平成15年、米国・ワイオミング大学大学院 公共政策学 修士課程修了。大手物流会社を経て、平成27年4月、
横浜市会議員に初当選（金沢区）。現在、公明党神奈川県本部企業団体局次長、学生局次長、金沢支部支部長。
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　初日の本会議では、正副議長、常任委員
会、特別委員会の新体制を議決・承認。私は
今期、健康福祉・医療委員会委員、減災対策
推進特別委員会副委員長の任命を受けま
した。決意を新たに、1年間しっかりと議論、
研究を重ねて参ります。

第2回 定例会開催中!横浜市会 5月16日（火）～6月6日（火）まで

★常任委員会
「健康福祉・医療委員会」委員
★特別委員会
「減災対策推進特別委員会」副委員長

たけのうち猛 所属委員会

大型連休中も各種イベントへ 港・横浜の魅力、競争力の強化へ

市民相談会を開催

ザよこはまパレード
　毎年5月3日恒例の同パレードに横浜市会議員団とし
て参加。晴天に恵ま
れ、沿道も多くの皆
さまで賑わう美しい
街並を見つめなが
ら、活気と賑わいあ
る横浜の街づくりへ
の思いを新たに！

公明党国土交通部会による視察
　5月8日、同部会による横浜港の視察へ。国会か
らは上田勇、佐藤英道衆院議員、新妻秀規、三浦信
祐参院議員、横浜市会からは高橋正治団長ほか6
名が参加。大さん橋でクルーズ船の誘致促進に関
する説明の後、海上では新設中の南本牧ふ頭の
MC3、MC４コンテナターミ
ナルなどを視察。横浜港の
国際競争力の更なる強化の
ため、国と市と一体となって
戦略的な開発を加速します。 

山下ふ頭再開発を考える
　5月17日、横浜港運協会・拡大
理事会報告会へ。山下ふ頭の再
開発に関して、協会からの見解が
披露されました。港都・横浜の魅
力向上へ、官民の知恵と力の結
集が欠かせません。

アジア開発銀行（ADB）総会
　ゴールデンウィークの最中5月4日から7日まで、横
浜でADBの年次総会を開催。ホストシティとして総会
の無事故、皆さまのおもてなし
等、万全の準備を行なって参り
ました。 4日夜の横浜市主催
のレセプションには麻生財務
大臣も出席頂きました。

　5月14日、通算17
回目となる市民相談
会を谷津坂地域にて
開催。貴重なお休み

の日にもかかわらず多くの方がご出席、市政への貴重
なご指摘、ご要望をお寄せ下さいました。皆さまへの
感謝の思いを力に、さらに元気に働き抜いて参ります！

憲法記念日街頭演説会
　パレードの後、桜木町駅
にて公明党神奈川県本部
主催の同街頭演説会を開
催。衆院議員の上田勇県
本部代表はじめ、神奈川県
選出の国会議員が揃って、
国政の報告や訴え。私は開
催前の告知を行いました。
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皆さまの声を お聞かせ下さい FAX：045-345-4345

メルマガ登録は
こちらから！
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皆さまの声を「カタチ」に

　こちらは瀬ケ崎小学校近くの階段。
劣化して、ところどころコンクリートが
剥がれ、欠けており、「のぼりづらい」
「破片を踏んで滑った」などのお声を
頂いていました。数か所の補修を行
い、ひと安心です。

六浦成人ソフトボール同好会（4月30日）
　4月30日、同同好会のリーグ開幕式に出席。シー
ズンの無事故と皆さまの有意義な交流を願い、議員
団を代表して
一言ご挨拶を
させて頂きま
した。

人まちデザイン賞
（5月12日）

　市長公舎にて行われ
た第8回目の同賞の表
彰式へ。我が金沢区か
らも、地域まちづくり部
門で、六浦東・地域子育て会の「人材マップを生か
した地域ぐるみのまちづくり」の活動が選ばれま
した。

六浦西地区フレンドまつり （5月20日）
　大道小学校で開催された
同イベントへ。晴天に恵ま
れ、多くの来場者で賑わい
ました。準備・運営にあたる
皆さまにご挨拶。日頃から
の地域へのご貢献、ありが
とうございます！

各団体の総会、懇親会へ （5月12日）
　金沢区内の会場にて開催された行政書士政治連

盟・磯子・金沢支部の懇親会へ。年に一度の、地域の行政
書士の先生方との貴重な意見交換の場です。16日は横
浜市生活環境整備協同組合、23日横浜金沢観光協会、
26日横浜市資源リサ
イクル事業協同組合
と、それぞれの総会、
懇親会に出席させて
頂きました。

　住宅地内の道路。経年劣化
によりガタガタ、所々に穴も空
いており「何とかして頂きたい」
とのご要望を頂いていました。
アスファルトで再舗装して、快
適な道になりました！

　瀬ヶ崎小学校近くの生活道路の真
ん中に穴が…。歩行者がつまづいた
り、自転車のタイヤも取られてしまう大
きさ。住民の方からご連絡を頂き、早々
に土木事務所に対応して頂きました。

● 六浦東地域

短信「区民の皆さまと共に」
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